

Saints et pécheurs

Autonome, chaque Église baptiste dépend uniquement, pour son budget, de la générosité des fidèles de la communauté... Ce qui engendre parfois des cas de conscience pour le pasteur !

Dans une petite Église baptiste, les principaux donateurs sont deux frères. Mais ce sont des hypocrites qui mènent une vie malhonnête.

Le vieux pasteur, quoique gêné, ferme les yeux...

Un jour, il est remplacé par un jeune pasteur d'une grande intégrité. Voilà qu'un des frères décède. Les fidèles angoissent : que va dire le pasteur aux funérailles ?

Le frère survivant vient voir ce dernier et lui dit : voici 2000 Euros dans cette enveloppe, à condition qu'au culte, tu affirmes que mon frère était un saint !

Lors du culte d'enterrement, le jeune pasteur baptiste ne se défile pas. Il commence ainsi son éloge funèbre : « Cet homme était un hypocrite, un adultère et un épouvantable escroc ! » Silence de mort dans la salle. Et il poursuit : « Mais comparé à son frère, c'était un saint ! »